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          Тема выпускной квалификационной работы: «Оптимизация логистических процессов компании на базе радиочастотной идентификации RFID»
Данная работа посвящена исследованию методов совершенствования деятельности логистического экспедитора путем использования технологии Интернет вещей и RFID меток на примере компании по международным мультимодальным грузоперевозкам ООО «Эдванс Шиппинг Групп». Главными задачами, решенными в ходе исследования, являлись:
1. Рассмотрены ключевые задачи и определен уровень логистического сервиса рассматриваемой компании;
2. Выявлены наиболее значимые проблемы, препятствующие дальнейшей эффективной деятельности и предоставления сервиса на должном уровне;
3. Исследована выявленная проблема и ее характеристика;
4. Проанализированы потенциально возможные к внедрению технологий для оптимизации логистического процесса компании.
Работа проведена на базе ООО «Эдванс Шиппинг Групп», где собиралась значительная часть фактического материала: специфика ведения бизнеса на рынке, классификация логистических потоков в классическом понимании, анализ информационных потоков компании в процессе составления и ведения международной грузоперевозки.  Анализ проводился методом исследования самых актуальных и инновационных технологий, существующие на сегодняшний день, для этого информации был обработан ряд научной зарубежной литературы по соответствующей тематике. 
В результате была рассмотрена самая актуальная и привлекательная на сегодняшний день технология – система Интернет вещей, работающая на базе радиочастотной идентификации (собирает данные с помощью RFID меток с физических объектов и отправляет в «виртуальных мир» для аналитики и принятия решений).  На основании проведенного исследования были предложены рекомендации по оптимизации логистического процесса анализируемой компании ООО «Эдванс Шиппинг Групп» путем двух инновационных проектов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Optimization of the company’s logistics processes based on RFID radio frequency identification»
The given work is devoted to the study of methods of improvement of the activity of logistics forwarder using Internet of Things technology and RFID tags using the example of the company on international multimodal freight transport of LLC «Edwards Shipping Group». The main objectives of the study were:
1. The key tasks and the level of logistics service of the company under consideration have been considered; 
2. The most significant challenges to the continued effectiveness and delivery of the service have been identified; 
3. Identified problem and its characterization; 
4. Potential technologies for optimizing a company’s logistics process have been analysed. 
The work was carried out on the basis of LLC «Edwards Shipping Group», where a significant part of the actual material was collected: specifics of business management on the market, classification of logistics flows, In general, and analysis of the company’s information flows in the process of compilation and management of international freight transport. The analysis was carried out by researching the most relevant and innovative technologies that exist to date, and a number of foreign scientific literature on relevant subjects was processed for this information. 
As a result, the most relevant and attractive technology to date, the Internet of Things, based on radio frequency identification, was considered (collects data using RFID tags from physical objects and sends to the «virtual world» for analysis and decision making). Finally, recommendations were made to optimize the logistics process of the analyzed company LLC «Edwards Shipping Group» through two innovative projects.
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